



Un retour aux sources empreint d'engagement social

Les joueurs profitent de leurs vacances bien méritées pendant cette fin de saison. Kylian Mbappé quant à lui, se prépare à visiter le Cameroun, pays de ses ancêtres. Il s'est alors rendu à l'ambassade du Cameroun en France pour boucler ses préparatifs pour son voyage.

Selon Camfoot, Kylian Mbappé sera présent au Cameroun le 5 juillet prochain. Pendant son séjour, il assistera à la réhabilitation d'une école pour sourds et muets. Laquelle que Yannick Noah supervise. Le capitaine des Bleus montre ainsi son implication sociale et son souhait de contribuer au progrès de son pays d'origine avec cette action.

Au-delà de son talent indéniable sur les terrains, Kylian Mbappé est également célèbre pour son implication dans des activités caritatives. A l'instar de son arrivée au Cameroun, il participe à des initiatives visant à améliorer la qualité de vie des ménages défavorisés et à encourager l'éducation des enfants. Son choix de restaurer une école pour sourds et muets démontre sa volonté de donner une voix aux plus vulnérables et de leur offrir des opportunités éducatives.

Kylian Mbappé considère cette visite au Cameroun comme une opportunité personnelle. Car elle lui permet aussi de renouer avec ses racines. En se rapprochant de sa culture d'origine, le Bondynoïse se connecte à une partie de lui-même. Il est donc possible que ce retour aux

sources inspire les jeunes camerounais à poursuivre leurs rêves, malgré les difficultés qu'ils rencontrent. Lesquels en voulaient à Kylian de n'avoir pas opté pour le Cameroun comme nationalité sportive. Ce qui est sûr, avec la France, Kylian Mbappé est déjà champion du monde. Cette saison, il a également mis la barre très haute et candidate pour le ballon d'or. Il sera en compétition avec Lionel Messi et Erling Braut Haaland.

[AS](#)
